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 令和元年８月２０日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項    

●●●●    新庁舎建設新庁舎建設新庁舎建設新庁舎建設についてについてについてについて    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

総社市庁舎の建設についてこれまでの経過，今後の予定等について調査を行いました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：市民の意見をどのように聞いていく予定か。市民の意見をどのように聞いていく予定か。市民の意見をどのように聞いていく予定か。市民の意見をどのように聞いていく予定か。        

答：現在市民を中心としたワークショップのメンバーの方を人選しているところであ

り、選定後、意見を吸い上げていきたいと考えている。 

問：問：問：問：外部委員の選定はどのようにするのか。外部委員の選定はどのようにするのか。外部委員の選定はどのようにするのか。外部委員の選定はどのようにするのか。        

答：男女共同参画の観点、障がい者の観点、若者の観点等いろいろな層からの意見を聞

ける人選をしたいと考えている。 

問：問：問：問：合併特例債の期限もあるが、合併特例債の期限もあるが、合併特例債の期限もあるが、合併特例債の期限もあるが、今後の予定はどうか。今後の予定はどうか。今後の予定はどうか。今後の予定はどうか。    

答：予定としては、来年５月までに基本計画を策定し、来年度中に基本設計を作成する

こととしている。その後令和３年度に実施設計、令和４年度から令和６年度で庁舎建

設工事をする予定である。 

問：問：問：問：現在の庁舎建設の際は、建設事務局ができていたが、今後どのような体制現在の庁舎建設の際は、建設事務局ができていたが、今後どのような体制現在の庁舎建設の際は、建設事務局ができていたが、今後どのような体制現在の庁舎建設の際は、建設事務局ができていたが、今後どのような体制

で事業を進めていくのか。で事業を進めていくのか。で事業を進めていくのか。で事業を進めていくのか。    

答：特別の部署をつくるのがいいか、今の所管である財産管理課の方へ職員を増員する

方がいいかよく検討し、４月以降の体制についてはよりよい体制ができるようにして

いきたいと考えている。 

 


